

Joven padre fue brutalmente apuñalado a bordo de un microbús: sobrevivió tras recibir cinco estocadas

Personal policial está tras los pasos de las dos mujeres que lo atacaron

LIMACHE.- Un grave ataque sufrió, la tarde del martes, un joven trabajador de 32 años, quien resultó con cinco puñaladas en la espalda mientras viajaba a bordo de un bus de la locomoción colectiva. El hecho, que dejó en estado crítico al afectado, ocurrió cerca de las 19:30 horas y es investigado por Carabineros.

De acuerdo con lo informado por el mayor Julio Ramos, de la Cuarta Comisaría de Quillota, la víctima abordó un bus en la comuna de Olmué tras salir de su jornada laboral

y se dirigía hacia Limache. "Al llegar al sector del Parque Brasil se subieron dos mujeres. Sin provocación alguna por parte del afectado, le sustrajeron su teléfono. La víctima puso resistencia, logrando recuperar su celular, pero una de las mujeres le propinó cinco estocadas con un arma blanca en la espalda", relató el oficial. Tras la agresión, las antisociales descendieron del bus en la esquina de calle Freire con Avenida Urmeneta y escaparon. El joven, identificado con las iniciales F.A.S.V., logró mantenerse consciente luego del ataque.

De forma paralela, el conductor del bus aceleró la máquina y lo trasladó de urgencia al Hospital de Limache. "Re-

sultó con lesiones de mediana gravedad", precisó Ramos, aunque en primera instancia su vida estuvo en serio riesgo.

Por lo mismo, tuvo que ser trasladado hasta el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, donde entregó su declaración a la policía y permaneció, hasta el cierre de la presente edición, bajo estrictos cuidados médicos

EL DRAMA DE UNA MADRE

El brutal ataque fue un golpe inesperado para la familia de la víctima. Su madre, en conversación con "El Observador", relató que había estado en contacto con él durante el trayecto. "Él me llama y me dice: 'Mamita, ya voy en camino, cuando vaya pasando el puente de Limache la llamo para que me vaya a buscar'. Yo me quedé esperando, pero nunca llamó", contó.

Poco después recibió un aviso desde el hospital: su hijo había sido apuñalado. "Me dijeron que estaba en urgencia, con perforación de pulmón. Anoche (martes) estaba en estado crítico, pero hoy



El ataque ocurrió a bordo de un microbús, cuando la víctima regresaba de su trabajo en Olmué.

día (miércoles) está mejor dentro de su gravedad, estable", explicó todavía conmovida.

La mujer detalló que su hijo trabaja en la construcción del nuevo Cesfam de Grani-zo, en Olmué, y que es padre de una niña de 13 años. "Él es jornal, trabaja duro para sacar adelante a su hija. Lo que le hicieron fue una brutalidad", expresó.

También agradeció la rápida reacción del conductor del bus: "El mismo chofer apuró la micro y lo llevó a urgencias. Le

agradezco eso al chofer, porque gracias a él recibí atención rapidísima. Si no, podría haber sido peor".

INVESTIGACIÓN EN CURSO

Carabineros confirmó que la víctima entregó características físicas de las agresoras, lo que permitirá avanzar en la identificación. "Personal de la Sección de Investigación Policial de Limache está recopilando testimonios de vecinos y locatarios, además de gestionar el levantamiento de cámaras

municipales y privadas que puedan aportar a la indagatoria", señaló el mayor Ramos.

La madre, en tanto, expresó su incertidumbre respecto al paradero de las atacantes: "No sé dónde se bajaron. Creo que la gente no las detuvo por miedo, porque tenían cuchillo. Mi hijo no las pescó porque iba con audífonos y por eso lo atacaron".

La investigación continúa bajo la dirección de la Fiscalía, mientras Carabineros de Limache desarrolla diligencias para dar con las responsables. "Existen características físicas y un horario exacto de la ocurrencia. Estamos cruzando antecedentes para lograr la identificación de las mujeres", concluyó el mayor Ramos.

El caso ha generado conmoción en la comunidad, no solo por la violencia del ataque, sino porque ocurrió en un espacio público cotidiano como lo es un bus de la locomoción colectiva. Para la madre del joven, el dolor es aún más profundo: "Mi hijo trabaja, es padre de una niña. Esto no puede quedar así".

Líder de banda "Los Alemanes" pasará 35 años en prisión por tráfico y secuestro

VILLA ALEMANA.- El Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de Viña del Mar condenó a Daniel Segundo Allende Castro, líder de la banda "Los Alemanes", a 15, 12 y 8 años de presidio por tráfico de drogas agravado, secuestro agravado e infracciones a la Ley de Armas, por hechos ocurridos entre agosto de 2022 y enero de 2023 en Villa Alemana.

En fallo unánime, también fueron sentenciados José Ignacio Tapia Allende (12 años) y Jorvic Antonio Méndez Pizarro (11 años), sumando multas de 50 y 40 UTM por tráfico de drogas. A su vez, Lucky Alberto Gary Pizarro y Christopher Eduardo Aguirre Uribe recibieron cinco años de presidio por complicidad en secuestro, aunque este último cumplirá la pena bajo libertad vigilada.

El tribunal decretó para Allende, Tapia y Méndez inhabilitación absoluta perpetua para cargos públicos y derechos políticos, además de multas que llegan a 100 UTM. Pizarro y Aguirre también fueron inhabilitados durante sus condenas, y todos deberán pagar las costas.

Por otro lado, el adolescente G.K.D.M. fue sentenciado a cinco años de libertad asistida especial por los delitos de tráfico, secuestro, microtráfico y tenencia de armas.

La investigación acreditó seis hechos, entre ellos: la incautación de más de 260 kilos de cocaína líquida en 2021; decomisos de cocaína y precursores químicos en Viña del Mar en 2022; el hallazgo de droga, éxtasis y vehículos de lujo en poder de "Los Alemanes"; y el secuestro de la expareja de Allende en enero de 2023.

También se constató la huida del líder, quien dejó armas y rastros de sangre, y la detención de Aguirre con cannabis en su domicilio en 2023. Una vez ejecutoriada la sentencia, se ordenó el registro de ADN de los condenados y la destrucción de drogas, armas y vehículos incautados.

OLMUÉ Y LIMACHE EN LA NOTICIA

DOCUMENTAL SOBRE CUENCAS HIDROGRÁFICAS FUE EXHIBIDO EN VALPARAÍSO

El documental "Cuencas Hidrográficas de Olmué y Limache. Sonidos e Historias del Agua", realizado por el profesor e investigador Sergio Espinoza Yáñez -con financiamiento del Fondo para el Fomento de la Música Nacional 2024-, fue exhibido recientemente en la Universidad de Valparaíso. El mediometraje recoge testimonios de habitantes de sectores como La Dormida, Grani-zo, Lliu Lliu y Limache, rescatando su vínculo con el agua, las prácticas tradicionales en torno a ella y las problemáticas que enfrentan los cursos hídricos. La obra estará disponible próximamente en plataformas de acceso gratuito.

Importantes calles de Quilpué finalmente serán pavimentadas tras 20 años de espera

Obras por casi \$2 mil millones contemplan además la instalación de barandas peatonales y nueva señalética

QUILPUÉ.- La comunidad recibió con gran entusiasmo la millonaria aprobación de fondos para el mejoramiento de cuatro calles ubicadas en el sector sur de la comuna, beneficiando a los vecinos de Los Nardos, Ovalle, Los Lirios y Tierras Rojas.

Se trata de iniciativas presentadas al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y que están en el marco

de los 37 mil millones de pesos que se destinaron para las 38 comunas de la región, aprobados el jueves de la semana pasada por el Consejo Regional.

En ese sentido, para Quilpué se contempló una inversión de \$1.979.751.000, permitiendo mejorar más de 1.500 metros lineales de calzada a través de pavimentación, alcantarillado, demarcación, instalación de barandas peatonales y colocación de nueva señalización vial, entre otras acciones.

El gobernador regional Rodrigo Mundaca destacó que "esta inversión que bajamos a la comuna de Quilpué (...) da cuenta de que la des-

centralización trabaja con todos los territorios, donde no existen barreras ideológicas cuando del bienestar se trata".

Por su parte, la core María Elena Rubilar mencionó que "este es un gran proyecto, porque abarca todo el perímetro que conecta Belloto Sur con Marga Marga. Así que viene a dar solución a una de las mayores demandas de la comunidad que son el estado de las calles y la conectividad".

En este sentido, la alcaldesa Carolina Corti sostu-

vo que "vamos a trabajar estrechamente con el Seremi de Transporte para que esta obra sea un punto de partida en la conectividad con el futuro Hospital Marga Marga, porque estamos hablando de una intervención de muchos metros".

Finalmente, Claudia Vásquez, vecina de calle Los Lirios, indicó que "este proyecto de pavimentación es muy importante, porque llevamos más de 20 años luchando. Para nosotros significa un tremendo avance y una comodidad para los vecinos".



Los vecinos de Los Nardos, Ovalle, Los Lirios y Tierras Rojas valoraron la ejecución de este proyecto.



ILLUSTRE MUNICIPALIDAD DE OLMUÉ

LLAMA A CONCURSO PÚBLICO

La ilustre Municipalidad de Olmué, según lo dispuesto en el Decreto Alcaldicio N° 6459/2025, de fecha 25 de agosto de 2025, se llama a concurso público para proveer el cargo de **Director del Centro de Salud Familiar Manuel Lucero de la comuna de Olmué**. Bases que estarán disponibles en nuestra página web www.muniolmue.cl, a contar del 29 de agosto del año 2025.

JORGE JIL HERRERA
 Alcalde
 Ilustre Municipalidad de Olmué